

Elgoibar |

La música electrónica ocupará la zona de Maala en el festival DJ Gaua

Beat-boxer y DJ's ofrecerán un variado repertorio musical el 29 de agosto

Markooz, un artista de los sonidos con la boca, es la atracción del festival

AITOR ZABALA

ELGOIBAR. DV. Las fiestas de San Bartolomé de este año van a dejar un hueco para la música electrónica y el rap con la celebración de la DJ Gaua coincidiendo con el día del Baserritarra, el 29 de agosto. El parque de Maala será a partir de las 22.30 el muestrario de la música más actual con un gran festival que tendrá como plato fuerte la actuación del barcelonés Markooz, uno de los mejores beat-boxers del mundo y vigente campeón de España de una modalidad en la que la boca y los sonidos que el artista es capaz de emitir con ella y sus manos se convierte en un instrumento más. El beat-boxer destaca por su habilidad para imitar sonidos de instrumentos y cajas de ritmos aunque también se utiliza como colchón rítmico del rap improvisado en la calle. Los que se acerquen hasta el kiosko de Maala disfrutarán de la genialidad de Markooz, capaz de crear desde beats, ritmos y melo-



BEAT-BOXER Y DJ. Markooz y David MK son dos de los protagonistas de la gran fiesta.

días a imitar el sonido de instrumentos musicales y efectos especiales, o crear canciones con diferentes ritmos y melodías.

Este virtuosismo le ha hecho ser protagonista de campañas pu-



blicitarias para la televisión (McDonalds, Donuts,...) y colaborar en programas como el de Andres Buenafuente, en La Sexta, o el de Santi Millán, en la televisión catalana. La fiesta contará además con

un beat-boxer vasco, el vizcaíno Rufoh, que también hará gala de sus habilidades en un festival que promete ser interesante además de divertido.

Detrás de la DJ Gaua está Da-

vid MK, un dj de gran experiencia a pesar de que no cumplirá 27 años hasta el próximo 24 de agosto. El joven elgoibarrés se inició en el mundo hace doce años y, en este tiempo, ha atesorado una latada trayectoria como dj en Guass, discoteca de la que fue sidente durante siete años, así como en otros locales del norte de España y también de Francia. David MK actuará la noche del 29 de agosto en el parque de Maala, junto a otros cuatro jóvenes de la calidad que sienten pasión por producir música. Además de él estarán Khris Rios, socio de David MK en el sello discográfico Blum Records, DJ Juanan, DJ Rojillo y Beñat. Además, contarán con el apoyo de Ander Mujika, también elgoibarrés y componente de Mepoka Iria, que acompañará con saxofón la interpretación de alguna de las piezas pinchadas por los dj's. Sin lugar a dudas una fiesta diferente que dará color a la ruta final de las fiestas de San Bartolomé, que se despedirán ese mismo 29 de agosto.

Suplemento de fiestas

Mañana, sábado, EL DIARIO VIZCINO repartirá el suplemento de fiestas de San Bartolomé en Elgoibar. El suplemento de 8 páginas recoge el programa de fiestas de ocho jornadas, una entrevista con el concejal de Cultura; un reportaje de la Txaranga Maurritxa, otro breve Pilar Ikastetxea, el rock japonés y euskaldun y los 75 años de la sokadantza. ■

Mutriku |

La Asociación de Donantes de Sangre cita esta tarde a los mutrikuarras

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. DV. El banco de sangre de la Asociación de Donantes de Sangre de Gipuzkoa acudirá hoy, viernes, a Mutriku con el objetivo puesto en realizar las extracciones que de forma bimensual se realizan en la localidad costera.

No obstante la delegación de donantes de Mutriku quieren que en la jornada de hoy se llegue al récord de donaciones para lo cual quieren realizar un llamamiento especial sobre todo a los jóvenes y a los donantes tanto de la localidad como a los veraneantes.

Hay que recordar que desde el banco acude una delegación compuesta por un médico y varias enfermeras que son los profesionales que se encargan de las extracciones mientras que desde la delegación local se prepara todo el avituallamiento necesario incluido los bocadillos de chorizo con los que se les agasaja a todos los donantes una vez realizada la extracción.

Para los que desean acudir por primera vez, basta con que no tomen alimentos con grasas tres horas antes de la donación, y si se están tomando medicinas, conviene



Cada vez son más los jóvenes que se suman a los donantes.

llevarlas para la consulta con el médico. Las extracciones comenzarán a las 6 de la tarde y concluirá cuando se realice la última.

Insignias de oro y plata

El próximo día 25 de octubre se celebrará en Kafe Antzokia de Elgeta la reunión anual de los donantes de la comarca del Deba.

Del total de galardonados, tres lograrán la insignia de oro, con-

cretamente Juan Miguel Lizardi Lekube por haber realizado 50 donaciones, y Goizargi Ansorregi Altzibar y Josefina Lekube Gatza-gaetxerria por haber realizado 40 donaciones.

Por su parte otros tres mutrikuarras recogerán sendas insignias de plata, serán Manuel Abad Barrocal, Natividad Azkarate Kalzakorta y Eusebio Azkue Iparagirre. ■

Mendaro |

Tarragual y Zulaika siguen en las filas del Elgoibar

EGAÑA

MENDARO. DV. El próximo día 23 en el campo de fútbol Mintxeta, se disputará el partido del Villa de Elgoibar, entre los equipos del Aretxabaleta y el conjunto rojiblanco. Será a partir de las 18.00 horas. Dos jugadores mendarreses militan en el equipo del C.D. Elgoibar de Tercera División. Se

trata de Mikel Tarragual y Ego Zulaika. Ambos jugadores ya iniciaron la pretemporada de cara a la próxima temporada. Tarragual (Tarra), lleva varias temporadas con el conjunto rojiblanco. Por otra parte Egoitz, es un jugador joven que promete mucho en el ámbito del fútbol, que pertenece del filial donde defiende los colores desde infantiles. ■

Ermua |

El Ayuntamiento colaboró en la creación de 17 empresas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. El Ayuntamiento de Ermua colaboró en la puesta en marcha de 17 empresas durante 2008. E que generaron 20 puestos de trabajo, para 6 hombres y 14 mujeres en la villa. El informe que presenta anualmente este área municipal indica que 5 de estas empresas se ubican en el vi-

vero del Centro de Formación Promoción Empresarial de Izarra (4 clasificadas como I+E, innovación y empleo), y se asesoró además a 87 personas, ofreciendo formación en gestión empresarial a 22. Como proyecto destacado de este departamento municipal, está la construcción del edificio para alojar empresas de servicios, y vivero de empresas, junto a Izarra. Un edificio con 4.000 metros cuadrados útiles en zona destinada a servicios, 600 metros cuadrados útiles en el vivero de empresas y 160 plazas aparcamiento subterráneo, para gestionar la actividad de estas empresas sin contratiempos. ■

La Policía Municipal de Bilbao realiza **54 decomisos de venta ilegal** en lo que va de fiestas



El Ayuntamiento de Durango pide el **realojo de tres familias** por las molestias de las obras

Un nuevo sistema de peritaje grafológico permitirá **identificar a los autores de grafitis**



RELIQUIA. La ermuarra Bea Urreta posa orgullosa en la Lambretta que adquirió hace ya 30 años. / d.v.

BEA URRETA MIEMBRO DEL CLUB LAMBRETTA

«Mi Lambretta no tiene precio»

Es la única ermuarra propietaria de una de estas míticas motocicletas, y asegura utilizarla «muy a menudo»

DORLETA VIDAL ERMUA

En 1986 se dejaron de fabricar Lambrettas en Eibar. Aún así, este vehículo nacido en Italia cuenta con innumerables amantes, como es el caso de Bea Urreta, la única mujer de Ermua propietaria de una de estas motocicletas.

—¿Recuerda cuándo compró su Lambretta?

—Sí, hace 30 años. Me gustaban un montón y decidimos comprar una entre mi hermano y yo. Tenía 21 años y la verdad es que en aquella época era bastante raro que una mujer anduviera en moto.
—¿Cómo fue su primer viaje?

—Fue hace 25 años. Me fui con mi marido 15 días a recorrer Andalucía. Para llegar a Madrid tardamos 8 horas, porque teníamos que parar cada 40 kilómetros más o menos para descansar, sino no nos daba el cuerpo.
—¿Y llevaban algún equipaje?

—Sí, una maleta pequeña con lo jus-

to: una guía de hoteles, una muda y una toalla para la playa.

—A pesar de tener 30 años, su moto está muy bien cuidada...

—Sí, me la han arreglado los del Club Lambretta de Eibar. Yo la he tenido 15 años en Menorca, la utilizaba en verano y luego la dejaba allí. Pero la verdad es que al final estaba bastante estropeada, necesitaba muchos arreglos y decidí traerla a Ermua.
—¿Aún la utiliza?

—Muy a menudo. Para hacer las

«El primer viaje fue hace 25 años, y recorrí con mi marido toda Andalucía en 15 días»

compras, por ejemplo. Además, tengo otra moto más grande, una Piaggio de 250cc. Con ella estamos recorriendo toda la península: hemos estado en Galicia, Oporto y el año pasado estuvimos en Lisboa. También hemos bajado a Andalucía, a hacer la misma vuelta que hicimos con la Lambretta. Otra vez fuimos de Pirineos a Barcelona y de allí a Cuenca y Guadalajara.

—¿A cambiado mucho la carretera?

—Sí, en todos los sentidos. Antes el casco, por ejemplo, no era necesario. Aunque nosotros sí que lo solíamos utilizar. Eran unos cascos enormes para una moto tan pequeña, ¡como una escafandra! Además, solíamos viajar por el arcén y los coches no circulaban tan rápido como ahora.

—¿Qué velocidad puede alcanzar esta motocicleta?

—Normalmente no pasa de 80 kilómetros y no solemos ir por autopistas, siempre por carreteras secundarias. La moto es para eso, para poder ir viendo cosas.

—¿Ha pensado en venderla?

—No, no tiene precio. Me han ofrecido dinero, pero yo no la vendo.

Día del Club

—¿Qué relación tiene con el Club Lambretta de Eibar?

—Todos los años se celebra el día del Club en julio y desde hace 4 años les ayudo a prepararlo. Estoy muy contenta con ellos, son muy buena gente.

—En el último festival organizado por el Club, usted subió al escenario...

—Sí, todos los años, alrededor de San Andrés, celebran un festival. El año pasado tocaron Los Secretos en el Astelena y los miembros del grupo salieron en moto al escenario. Yo llevé a uno de ellos y la otra chica del Club llevó a otro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendara	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	902 222265
Blitzkaibus	902 222265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Pegora)	010
Ermua	943 176 32

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
UNZAGA	Plaza de Unzaga, 5
No hay sesión	
ERMUA	
LOBIANO KULTUR	Izelaieta s/n
No hay sesión	

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30, 19.30 y 21.5. Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30. Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45 Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45. Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)	De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)	Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA	Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45. Festivos: 08.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.
VITORIA-EIBAR	Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA	Laborables: 07.45 y 13.230. Festivos: 07.45 y 18.00.
PAMPLONA-EIBAR	Laborables: 11.00 y 18.00.
EIBAR-SANTANDER	Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
SANTANDER-EIBAR	Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados) Domingos: 12.00

EIBAR-ARRATE	Sábados: 14.15. Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR	Sábados: 14.45. Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA	Laborables: 13.30 y 20.20. Festivos: 12.00 y 19.00.
ELGETA-EIBAR	Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora). Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.
HOSP. MENDARO-EIBAR	Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55 Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.
TRENES	
BILBAO-EIBAR	Laborables: 05.57. Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.

EIBAR-BILBAO	Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
ERMUA-BILBAO	Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
BILBAO-ERMUA	Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS	
EIBAR.	De 9.00 a 22.00 h.: Urizar (Julián Etxeberria, 7. Eibar).
ERMUA.	De 9.00 a 22.00 h. Cortina (Zubi-aurre, 29. Ermua).
EIBAR-ERMUA.	22.00-9.00 h.: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña. Eibar).